



PROSERVICE

GORKA EIZMENDI - DIEGO SANJUÁN

Gorka Eizmendi, preparado para el Rally Terras da Auga

Gorka Eizmendi y Diego Sanjuán vuelven a ponerse el casco para disputar la segunda prueba de la Copa de España de rallyes de Tierra y cuarta cita del S-CER de la temporada 2021.

La primera carrera del piloto vasco acabó con un podium dentro de la categoría S-CER y el objetivo es, al menos, repetir la actuación. Aunque los planes de Eizmendi al comenzar el año eran ir carrera a carrera, los buenos resultados obtenidos hasta ahora han hecho que el equipo vasco pueda mantener la continuidad en los rallyes de tierra, la superficie en la que Gorka es especialista. Actualmente, Gorka Eizmendi se encuentra en la cuarta posición dentro del CERT.

“El año empezó bien y espero que siga así. Como ya conté al principio, este año nuestro equipo va paso a paso, pero con estos buenos resultados es mucho más fácil mantenerse en el campeonato. Tengo muchas ganas del Terras da Auga. Suele ser una prueba muy complicada y muy competitiva y creo que estamos preparados para estar a la altura de nuestros rivales. Nuestro objetivo es, como mínimo, repetir el resultado de Lorca. Tengo muchas ganas de este fin de semana”.

El Rally Terra da Auga comenzará el viernes por la tarde y continuará durante todo el día del sábado. Serán un total de 122 km cronometrados repartidos en 9 tramos.

Prensa Gorka Eizmendi

